
 

 

 

 

 

 

 

各地で紅葉の便りが届くようになりました。 

          10月は、小学校の統合問題をテーマとした地域づくり懇談会の開催、恒例の小鹿

渓一斉清掃等、地域のみなさんのご協力、ご参加ありがとうございました。 

 

★ 東小学校存続を強く求める 
 10月 19日（金）小学校の統合問題と、三朝町教育の将来につい 

てをテーマに、24年度小鹿地域づくり懇談会を開催いたしました。 

懇談会には、三朝町教育委員会西田委員長ほか委員全員の出席があり 

統合問題について教育委員会は、白紙の状態であり、地域のみなさん 

の意見を十分に聞かせてほしいとの朝倉教育長のあいさつがあり、統 

合問題の経過、議会の動き等の行政説明後、地域のみなさんとの意見 

交換が、活発に行われました。 

 東小学校のすばらしい学校運営、教育効果の現状、今後 6～7年間 

の児童実数（40～50名）、学校と地域との深いつながり等々、意見が 

多く発せられ、東小学校存続を強く求める会となりました。行政の動向に注目し、地域のみなさんの声

をもっと広く求めたいと願うものです。 

 

★ 小鹿女性の会日帰り親睦研修会・・・松江方面で楽しい一日 
 10月 20日（土）恒例の小鹿女性の会研修会に 16名の参加があり、親睦を深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 行楽シーズンを前に『小鹿渓一斉清掃』 
 10月 21日（日）恒例となりました秋の小鹿渓一斉清掃を 

行い、県道の草刈等を行いました。 

 観光客に、きれいな小鹿渓を楽しんでいただけるものと思 

います。 

 

 

 

                           ★不法投棄・危険箇所の現地調査を行う 

                             10月 21日（日）くらし安心部では、 

部員による調査を神倉～中津間、大規模

林道（神倉～実光線）で実施。 

   結果報告を、取りまとめ中。 


